

RPP

Velásquez Quesquén: es una medida dolorosa, pero necesaria

jueves, 12 de octubre , 2006 - 06:28:43



(RPP-Noticias) El congresista del Partido Aprista, Javier Velásquez, consideró como "dolorosa, pero necesaria" la decisión del Ejecutivo de declarar estado de emergencia a la provincia norteña de Chiclayo (Lambayeque) ante la situación de desgobierno que afecta a esa zona del país.

El legislador indicó que era necesaria una medida de esta naturaleza teniendo en cuenta que Chiclayo "está nadando en basura y los trabajadores del municipio están impagos desde el mes de septiembre".

Recordó que en adelante la jefatura política de Chiclayo será asumida por el prefecto de Lambayeque, Guillermo Baca; y el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) proveerá los recursos para pagar a los trabajadores y otros gastos administrativos.